

ホームページのほかにも市公式フェイスブック(7月21日現在、2760いいね！)でもまちの出来事を紹介しています。ぜひご覧ください。

### 7/1 国勢調査名寄市実施本部



国勢調査名寄市実施本部を設置しました。国勢調査は日本に居住しているすべての方が対象です。これから調査員への説明会など準備が始められ、調査は9月中旬から開始します。

### 6/27 薬草・花まつり2020



薬用植物資源研究センター内で開催されました。ところどころに職員が配置され、周辺の薬草・花を説明していました。来場者は、花の香りを嗅ぎながら、色とりどりの花を眺めていました。

### 7/8 名寄ネットコミュニケーション活用研究会が勉強会を実施



名寄警察署3階会議室で開催されました。講演では北海道警察の担当者から近年におけるサイバー犯罪の説明などが行われ、参加者はインターネットに潜む危険性を確認していました。

### 7/6 児童センターで七夕飾り作り



児童センターで七夕飾り作りが行われ、多くの児童が参加しました。児童たちは、織り姫や彦星を折ったり、短冊に願いごとを書いたり、思い思いに七夕飾りを作っていました。

### 7/19 モッチートを食べ 阿部雅司さんと歩こう！



Nスポーツコミッションが開催し、およそ60人の市民が参加。参加者は2つのコースに分かれ街なかをノルディックウォーキング。真夏の名寄を感じながら体を動かしていました。

### 7/10 名寄市戦没者追悼式



市民文化センターで行われ、市長をはじめ、ご遺族の方や各会代表者などが参列しました。今年で戦後75年となります。いつまでも平和で心豊かな社会となりますようお祈りします。

### 6/10 智恵文中で カボチャの定植と花壇づくり



同中学校の全校生徒がカボチャの苗を74株、花壇にペチュニアやマリーゴールドなどの苗を300株ほどでいねいに植えつけ、最後にたくさんのお水を与えていました。

### 6/15 交通安全 旗の波啓発運動



交通安全啓発活動の一環として、国道40号線沿い交通安全市民総監視所前で旗の波啓発運動が開催され、名寄交通安全協会など5団体・50人以上が参加しました。

### 6/25 S L 列車キマロキの塗装作業



名寄S L 排雪列車(キマロキ)保存会の会員がキマロキの塗装作業を行いました。輝きを増したキマロキをぜひご覧ください。今年は公開展示をして45年目となります。

### 6/8 台湾嘉義縣太保市農会に オンライン感謝状贈呈式



同会から新型コロナ感染対策物資として、医療用のガウンや手袋の寄附をいただきました。これからの友好親善を祈念し、テレビ会議システムを利用してオンライン上で感謝状を贈呈しました。

### 6/12 西小地域連絡協議会が 西小の花壇を整備



西小地域連絡協議会が西小学校の花壇整備とプランター設置を実施。作業中に、子どもたちから一斉に「こんにちは」と声を掛けられ、笑顔の中で作業が進められていました。

### 6/21 天文台 部分日食観望会



市立天文台きたすばるで開催され、多くの方々に参加。天気は快晴で絶好の観望条件の中、参加者は日食グラスや設置された日食観望用の大きなフィルターから欠けた太陽を覗きこんでいました。

市民の皆様「まじ」理解と「協力」をお願いします

被害にあつたらまず警察に相談を

雲一つない絶好のウォーキング日和となりました

花を見て気持ちをやややかに

壮大な将来の夢が書かれていました

癒えない古しみ・悲しみを繰り返さないと先人に約束

生徒たちが買い、収穫できるまで大切に育てます

通過するドライバーに安全運転を啓発

今年も多くの人にみてもらいたい

新型コロナが終息した後、ささやかなる交流を約束しました

花を見ながら気持ちよく登校してもらいたい

次の日食は、10年後の2030年6月に起こります

市ホームページでまちの出来事を紹介している「フォトでお知らせ」。広報版はホームページから内容を抜粋して掲載しています。